
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS 

CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER 

 

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA – MARÇO DE 2024 

 

Ao décimo oitavo dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezessete horas e 

vinte e cinco minutos, reuniu-se ordinariamente o Conselho Municipal de Esportes e Lazer, na 

Casa dos Conselhos, em assembleia convocada pelo Presidente, Sr. Thiago França, com os 

seguintes assuntos de pauta: 1) Aprovação da ata da reunião anterior; 2) Avaliação “Mulheres na 

Corrida”; 3) Comissão para atualização do Regimento Interno; 4) JEUP’s; 5) Assuntos Gerais. 

Compareceram os conselheiros por parte do Poder Público: Renato Garcia – Sec. De Saúde; 

Renato Farjalla – Sec. de Esportes; Rodrigo Veca – Sec. de Esportes; Cristiane Marques – 

Turispetro; Maria Mônica de Carvalho – CMDDPI; Monique Priori Mercaldo – Secretaria de 

Educação; Fabio Januário – SAS; Wesley dos Santos – SDE. Por parte da Sociedade Civil 

compareceram os conselheiros: Flavio Fiuza – Desporto de Participação; Leandro Kronemberger 

– Desporto Educacional, Gustavo Soares – Desporto de Rendimento; Geraldo Barros – Segmento 

Clubes; Bernardo Jordano – Discentes; Rodrigo Freitas – Academias; Hingo Hammes – CMP; 

Vinicius Barrozo – Empresarial. 

 

O presidente Thiago França iniciou a reunião às 17h25, cumprimentando a todos e colocando em 

prática o que foi tratado na última reunião sobre o envio da ata ser feito anteriormente à reunião 

ordinária, para que todos possam ter acesso e solicitem as devidas alterações, se for o caso. 

 

 

1) Aprovação da ata da reunião anterior 

 

O presidente perguntou se a plenária teria alguma alteração a ser feita na ata. Não houve 

manifestação. A ata foi aprovada. O presidente explicou que a partir de agora todos os conselheiros 

assinarão a ata em conjunto com o presidente e a secretária do Conselho. 

 

2) Mulheres na Corrida 

 

O conselheiro Rodrigo Veca fez um breve resumo da Corrida, os pontos a serem melhorados, a 

arrecadação obtida na entrega dos kits que será revertida para o CMDCA e a satisfação da 1ª dama 

com o evento. 

3) Comissão Regimento Interno 

O presidente deu espaço para a plenária decidir sobre o número de participantes da comissão e 

sobre quem gostaria de se candidatar. Foram eleitos 4 participantes: 2 pela sociedade civil: 

Bernardo Jordano e Cristiano Oliveira e 2 pelo poder público: Renato Farjalla e Ana Luiza Castro. 



4) JEUPS 

O conselheiro Rodrigo Veca falou sobre o planejamento para os jogos, os últimos ajustes. O 

presidente salientou que os jogos são a principal ação da Secretaria, a mais importante, com grande 

participação das escolas. Foi aberto à plenária para sugestões e comentários, visto que temos 

pessoas com expertise para tal presentes. O vice Cristiano sugeriu que, se possível, houvesse uma 

alteração no modelo de mata – mata para que não frustrasse tanto os alunos. O conselheiro Rodrigo 

Veca comentou sobre as possíveis alterações a serem feitas e que as inscrições para os jogos serão 

abertas em breve. Prosseguiu explicando sobre como será o possível cronograma da competição.  

O conselheiro Leandro Kronemberger perguntou sobre os locais onde acontecerão os jogos O 

conselheiro Rodrigo Veca respondeu que ainda estão em fase de planejamento, mas que   

provavelmente os jogos se darão em alguns clubes e escolas – sede também. O conselheiro Hingo 

Hammes perguntou quais serão as modalidades ofertadas. O conselheiro Rodrigo Veca respondeu 

que serão todas as modalidades ofertadas ano passado, com exceção do e – games. O conselheiro 

Hingo Hammes perguntou se teria alguma luta, foi informado que não.  

5) Assuntos Gerais 

O presidente perguntou à plenária se teriam algum assunto a ser tratado nos assuntos gerais. Não 

houve manifestação. 

O conselheiro Rodrigo Veca informou que no próximo dia 21/03 haverá o lançamento dos núcleos 

paralímpicos, às 18h, na Casa do Conselhos. 

O presidente perguntou se alguém teria mais algum assunto a ser debatido, não houve nenhuma 

manifestação. O presidente Thiago França encerrou a reunião. Eu, Merielle Rodrigues, lavrei a 

presente ata, assinei em conjunto com o presidente do CMEL Thiago França e assembleia presente 

à reunião.  

 

 

 

 

 

 


